



ひがしっこ

東唐津小学校 学校便り 第4号

令和5年 4月28日

文責:校長 村山輝美



ひびきあうあいさつ がんばる勉強・読書 しっかり仕事 コミュニケーション



4月27日(木)の2,3時間目に虹の松原自動車学校で交通安全教室を行いました。

自分の命、そして他の人の命を守るための大切な学習です。1,2年生と自転車に乗らない3年生以上の子ども達は、まず信号機の意味についてお話を聞きました。青は「進め」。赤は「止まれ」。黄色は…「注意して止まれ」ですね。決して、「注意して進め」ではありません。その後、自動車学校のコースに出て、横断歩道の渡り方を練習しました。みんな左右確認をして手をあげて渡ることができました。

自転車を持ってきた子ども達は、自転車走行の練習(一本橋→S字カーブ→スラローム→クランク)と踏切や横断歩道での運転の仕方を実践練習。走行練習の一本橋には苦戦していましたが、繰り返し運転していると、どんどん上手になっていきました。

踏切や信号機など、実際の道路と同じ状況で、安全な歩行や運転について学習することができ、とてもよい体験となりました。自転車は、子ども達であっても加害者となることがあります。ヘルメットの着用と同時に運転の仕方についてもご家庭で注意をお願いいたします。



【児童の感想・お礼の手紙より】

◎ぼくは、しんごうのみかたがわかったよ。(1年)

◎きょうはわたしたちにじてんしゃでふみきりや信号のわたり方をおしえてくれてありがとうございました。はじめてふみきりのわたり方がわかりました。これから気をつけて乗ります。(3年)

◎おうだん歩道のわたり方を教えてくださいありがとうございました。自分の命の大切さがわかりました。これからも自転車の乗り方やおうだん歩道のわたり方に気をつけます。そして、ほかの人にもおしえてあげようと思います。(4年)

◎最初にコースを周るのを体験しました。そのとき信号をみてなくて前をみていたので、信号が黄色になっていることに気付かず前にいってしまいました。本当の道路だったらとてもあぶなかったと思います。命がなくなるように次からはよく見て歩こうと思いました。(5年)

しごと がんばってます！

毎週、月曜と火曜は「うしお班(縦割り班)」で掃除に取り組んでいます。上級生が下級生にぞうきんの絞り方や拭き方をやさしく教えてくれています。

校舎は古くても、磨けば廊下も心もピカピカですね。トイレ掃除は、1人で頑張ってくれていました。

